

LE FIGARO magazine

VENDREDI 9 ET SAMEDI 10 OCTOBRE 2015

SPÉCIAL

WEEK-ENDS

DEUX, TROIS JOURS... OU PLUS
30 SÉJOURS POUR CHANGER D'AIR

BONS PLANS
**LA MALAISIE
S'OFFRE À
PRIX DOUX**

Faites vite, il ne reste plus que quelques jours pour profiter de cette offre élaborée par la compagnie aérienne Etihad, en partenariat avec l'office de tourisme de Malaisie. Pour toute réservation effectuée avant le jeudi 15 octobre, Etihad propose en effet le vol aller-



retour Paris-Kuala Lumpur, avec une escale à Abu Dhabi, pour la somme de 480 €. Cette promotion est valable pour des vols effectués jusqu'au 31 mai 2016. A noter que, hors promotion, le même aller-retour sur cette compagnie coûte entre 600 et 750 €.

Etihad Airways (www.etihad.com). Office de tourisme de Malaisie (www.tourism.gov.my).



ERIC MARTIN

HORS CADRE

TAPATI, LE FESTIVAL DU BOUT DU MONDE

L'île de Pâques est paradoxalement un des endroits les plus isolés et les plus célèbres de notre planète. Cela tient pour beaucoup à ses moais, les statues énigmatiques qu'y érigèrent les anciens habitants. L'Histoire nous a transmis bien peu de choses à leur sujet mais leur descendance, le peuple rapa nui, dont environ 3 000 membres vivent encore sur place, s'efforce de maintenir vivante la tradition des lieux.

Le grand moment de la culture rapa nui est le festival Tapati, qui a lieu tous les ans à la même période : il est prévu cette année entre le 29 janvier et le 13 février. Monde Authentique, agence spécialiste du voyage sur mesure, propose de s'immerger dans ce lointain univers en assistant au festival. Soit quinze jours de festivités et de concours sportifs traditionnels tels que la descente de

colline sur tronc de bananier, la course en pirogue ou encore la course à pied lesté de deux régimes de bananes... Dans cette atmosphère bon enfant on célèbre, par les chants et la danse, la beauté de la vie dans cet endroit magique. Ce voyage de dix jours en consacre cinq à l'île de Pâques et propose des excursions personnalisées, entre découverte du patrimoine historique et participation aux moments forts du festival. Des instants inoubliables, qui permettront aux néophytes de s'initier au meilleur de ce que peut offrir cet endroit semblable à nul autre.

Monde Authentique (01.53.34.92.78 ; www.monde-authentique.com). Voyage de 10 jours/7 nuits, à partir de 3 995 € par personne. 3 jours à Santiago du Chili puis 5 jours sur l'île de Pâques. Inclus les vols, l'hébergement en hôtel de charme et 3 excursions avec un guide francophone.

INCROYABLES HÔTELS

LE BRISTOL CÉLÈBRE 90 ANS DE LUXE PARISIEN

C'était 1925, les Années folles, Paris en pleine ébullition artistique et sociale. Se remettant tout juste de la guerre, la ville lumière s'imposait comme le rendez-vous de tout ce que l'époque comptait d'artistes, de créateurs, d'écrivains. Là, entre Montmartre et Montparnasse, étaient en train de s'écrire certaines des plus grandes pages de l'histoire culturelle du XX^e siècle. Il fallait, pour accompagner ce moment unique, un hôtel digne de ce nom : ce fut Le Bristol, inauguré cette année-là sous le signe de l'excellence et de ce chic Art déco qui continue de nous fasciner. Quatre-vingt-dix ans plus tard, le palace parisien est toujours une référence incontournable de l'art de vivre à la française. Pour conclure une année de célébration de cette riche histoire, Le Bristol organise, samedi 24 octobre, un dîner exceptionnel. Le temps d'une soirée, l'hôtel fera revivre le faste des années 20 : personnel en costume, recettes héritées de l'époque et pour finir, une fête digne des plus beaux fantasmes de Francis Scott Fitzgerald.

Le Bristol (01.53.43.43.00 ; www.lebristolparis.com). Dîner à 690 € par personne, sur réservation.



DR